LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 30/09/2024
 Audiencia:
 28.500
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$234.245
 Tirada:
 9.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 9.500

 Vpe portada:
 \$1.251.750
 Ocupación:
 18,71%



Pág: 7

## Techo-Chile inicia colecta anual en Tarapacá

La semana pasada se dio inicio a la Colecta Techo 2024 en las calles, la cual hace el llamado a involucrarse con la problemática que viven más de 100 mil familias que, por motivos económicos, se ven forzadas a vivir en campamento.

Según la organización más de 600 mil familias enfrentan allegamiento, hacinamiento y habitan viviendas irrecuperables. La campaña busca visibilizar estas situaciones y movilizar a la Región de Tarapacá para trabajar juntos por el sueño de que todos los habitantes del país puedan vivir bajo un techo seguro.

"Estamos en el año 2024 y aún hay miles de personas que enfrentan las duras condiciones que implica vivir en una zona desprotegida: colchones mojados en invierno, infancias que crecen en barrios sin



COMENZÓ LA CAMPAÑA EN LA REGIÓN.

iluminación, hogares monoparentales con bajos ingresos y sin acceso a servicios esenciales. No podemos dar la espalda a las miles de familias que hoy están viviendo al margen de los servicios básicos de la ciudad. Solo trabajando juntos podemos cambiar

esta realidad", explicó Isidora García, directora social de Techo-Chile.

La organización advirtió que más de 90 mil niños viven actualmente en campamentos: de este grupo solo el 20% tiene acceso a una plaza o cancha para recrearse .